
 

 

 

 

 

【【【【平成平成平成平成 29292929 年年年年 12121212 月月月月８８８８日日日日（（（（金金金金））））予定予定予定予定】】】】    

１１１１．．．．黒黒黒黒    川川川川        実実実実    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 10 月の大雨、台風について 

  ① 台風による被害状況及び対応について 

  ② 避難状況と対応について 

  ③ 大雨による苦情とその対応は。 

  ④ 今後の雨水対策は。 

 (2) 市制 60 周年について 

  ① 60 周年に向けて、どのような取り組みを考えているか。 

 

２２２２．．．．通通通通    堂堂堂堂    義義義義    弘弘弘弘    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 路面下空洞調査について 

  ① 空洞調査の現状について 

  ② 今後の調査方法等について 

(2) 市民の安全を守るための保険加入の促進について 

  ① 市民活動総合補償制度について 

② 自転車賠償保険について 

 

３３３３．．．．松松松松    村村村村    尚尚尚尚    子子子子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 台風 21 号、22 号から見えた災害対応について 

  ① 市内における被害の状況について 

  ② 災害対応に関する意思決定の状況について 

  ③ 石川スポーツ公園を含む、被害に対する復旧について 

  ④ 避難準備・高齢者等避難開始、避難勧告等の情報に対

する避難状況とその評価及び今後の意識醸成について 

  ⑤ 避難所開設と担当職員の割り振りについて 

  ⑥ 災害時職員初動マニュアル策定後、初の災害対応とし

ての評価と教訓について 

  ⑦ 府の治山対策の状況について 

 (2) 百舌鳥・古市古墳群の世界文化遺産登録に伴う、新た

な来訪者に対する消費先の創出について 

 (3) 学校園における給食後の歯磨き及び指導の実施につい

て 

 

４４４４．．．．松松松松    井井井井    康康康康    夫夫夫夫    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 駒ヶ谷地域の活性化とまちづくりについて 

  ① 地域の現状と課題について 

平成平成平成平成 29292929 年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第年羽曳野市議会第４４４４回定例会回定例会回定例会回定例会    

発発発発    言言言言    通通通通    告告告告    書書書書（（（（一般質問一般質問一般質問一般質問））））  



  ② 地域の将来の展望について 

   ア 地場産業の育成について 

   イ 農地整備について 

   ウ 地域の資源の活用について 

   エ 空家対策について 

   オ イノシシ対策について 

   カ その他について 

 

５５５５．．．．笹笹笹笹    井井井井    喜世子喜世子喜世子喜世子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 公立保育園・幼稚園のあり方について 

  ① 公立保育園・幼稚園のあり方について 

   ア これまでの経緯と全体構想 

  ② 認定こども園について 

 (2) 学童保育の充実について 

  ① 土曜日保育の通年開所について 

  ② 学校の休業日の保育時間の延長について 

 (3) 貸し農園について 

  ① 貸し農園の現状は。 

  ② 貸し農園への市民ニーズは。 

  ③ 貸し農園の今後の計画について、市の考えは。 

    

【【【【平成平成平成平成 29292929 年年年年 12121212 月月月月 11111111 日日日日（（（（月月月月））））予定予定予定予定】】】】    

６６６６．．．．若若若若    林林林林    信信信信    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 来年度の予算編成について 

  ① 来年度の予算編成の主な特徴について 

② 住民の意見や要望の把握について 

③ 日本共産党提出の予算要望書について 

 (2) 南河内医療圏の第三次救急医療について 

  ① 近畿大学医学部附属病院の廃止について 

  ② 大阪府の計画について 

  ③ 医師会の対応について 

  ④ 当市の考え方について 

 (3) 公共施設等総合管理計画について 

  ① 今後 10 年間の計画と年次計画について 

  ② 公共施設建設整備特別委員会への対応について 

  ③ 利用者・関係者・職員・地域等の理解と合意について 

 

７７７７．．．．渡渡渡渡    辺辺辺辺    真真真真    千千千千    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 妊娠から出産までの子育て支援について 

  ① 支援の現状について 

  ② 実績と効果について 

   



③ 今後の課題と具体策について 

 

 (2) 教職員の多忙化解消への取り組みについて 

  ① 教職員の働き方の現状について 

  ② 課題と問題点について 

  ③ 今後の具体策について 

 (3) 公園の整備について 

  ① 利用状況について 

  ② 整備計画と地域の要望について 

  ③ 今後の具体策について 

 

８８８８．．．．笠笠笠笠    原原原原    由美子由美子由美子由美子    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 羽曳野市防災リーダーの育成について 

  ① 当市における防災士の実態について 

  ② 当市における年間火災発生状況について 

  ③ 当市内の空家件数・状態及び密集地域の掌握について 

  ④ 羽曳野市防災リーダーの育成について 

 (2) 高齢者の保健事業について 

  ① 特定健診の実施状況と効果について 

   ア  過去５年の特定健診の受診状況及び特定保健指導

の参加状況等について 

  ② フレイル予防の取り組みと市の考えについて 

 

 (3) 「羽曳野版ネウボラ」事業の進捗について 

  ① 妊娠から出産に至るまでの支援体制（羽曳野版ネウボ

ラ）の子育てワンストップ事業について 

  ② 子育て世代包括支援センター（ワンストップ拠点）の

立ち上げの進捗状況について 

  ③ 子育てネット、子育て世代包括支援センターの立ち上

げの予算について 

  ④ 産前・産後のサポート体制の進捗状況について 

 

９９９９．．．．今今今今    井井井井    利利利利    三三三三    議員議員議員議員 （一問一答） 

(1)  国民健康保険について 

  ① 国保の制度改正で大阪府と一本化する経緯は。 

  ② 保険料の試算は出ているのか。 

  ③ いつから始めるのか。 

  ④ 市民の皆様にどのように周知するのか。 

  ⑤ 医師会との話し合いの場を持ったのか。 

  ⑥ レセプトの管理はどのように行うのか。 

 (2) 部落差別解消推進法について 

  ① 昨年施行された部落差別解消推進法における、市とし



ての取り組みについて 

 

 (3) 当市職員の代休の取り方について 

  ① 現在、職員の代休はどのように取り扱われているのか。 

 

10101010．．．．田田田田    仲仲仲仲    基基基基    一一一一    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 子育て環境の今後について 

  ① 全体構想の中の、既存幼・保施設と市が進めるこども

園の位置づけについて 

  ② 市民の意見を聞く環境づくりについて 

  ③ きめ細かい子育て支援策について 

 (2) 羽曳が丘・駒ヶ谷地区の災害対策と景観保全の両立に

ついて 

  ① 都市計画マスタープランに基づき、自然景観保全地域 

とされている羽曳が丘地区、里山周辺の状況は。 

  ②  当該地域における府道八尾富田林線の共用開始につ

いて 

  ③ 駒ヶ谷・飛鳥地区における土砂災害の再発防止策につ

いて 

 

11111111．．．．花花花花    川川川川    雅雅雅雅    昭昭昭昭    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 「こども未来館たかわし」の開園に伴う具体的な対応

について 

  ① 「生きる力」の育成と、知・徳・体の（課内・課外）

授業について 

  ② 食育における、お弁当と給食について 

  ③ 園児の安全・安心な環境づくりについて（防犯・交通

関係など） 

 (2) 災害時の福祉施設及び要援護入所者について 

  ① 地域防災計画における、福祉施設や要援護入所者の位

置づけと現状について 

  ② 福祉避難所の役割と地域連携（福祉施設を含む）につ

いて 

 

【【【【平成平成平成平成 29292929 年年年年 12121212 月月月月 12121212 日日日日（（（（火火火火））））予定予定予定予定】】】】    

12121212．．．．竹竹竹竹    本本本本    真真真真    琴琴琴琴    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) ＩＣＴについて 

  ①  公共施設における無料Ｗｉ‐Ｆｉスポットの設置状

況は。 

  ② 業務での活用状況は。 

  ③ クラウドファンディングの活用について 

 (2) 業務のペーパーレス化について 



  ① 年間の使用量は。 

  ② 年間コストは。 

  ③ タブレットの導入に必要なコストは。 

  ④ 当市の見解は。 

 

13131313．．．．広広広広    瀬瀬瀬瀬    公公公公    代代代代    議員議員議員議員 （一問一答） 

 (1) 国民健康保険の統一化について 

  ①  統一化に向けた全国と府の動向及び当市の考えにつ

いて 

  ② 国保加入者の実態と負担軽減について 

   ア  一般会計の繰り入れによる保険料の引き下げ及び

減免について 

 (2) 介護保険について 

  ① 現状と課題について 

   ア 総合事業 

   イ 介護報酬など 

  ② 第７期の計画と今後の方向性について 

 (3) 生きがいサロンについて 

  ① 運営内容・利用状況などの現状と充実について 


